
 

 
Procès-verbal de la 1re séance 

du Conseil d’établissement  
Séance ordinaire de l’école de Ramezay 

Classe d’Aline Brodeur 
le 2 octobre 2023 à 18h30 

 
 

 
 
Présences : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absences : 
 
Autre 
présence : 
 

Isabelle Bujold, directrice 
Catherine Poirier, directrice adjointe 
 

Nathalie Bernier, Technicienne en service de garde 
Aline Brodeur, enseignante 
Véronic Desrosiers, enseignante 
Émilie Mailloux, enseignante 
Nathalie Roy, enseignante 
Karine Beaudry, enseignante 
Cara Rioux, parent 
Mélissa Tremblay, parent 
Tommy Boucher, parent 
Valérie Aubé, parent 
Catherine Gosselin, parent 
Marie-France Allaire, parent 
 
 
 
 

   

 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
Ouverture de la séance à 18:37 après que le quorum ait été vérifié. 

 
 
 
CRE.23-24-01 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Madame Catherine Gosselin propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-02 
 

3. Mot de bienvenue 

Mesdames Bujold et Poirier animent un tour de table afin que chaque 
membre du conseil puisse se présenter brièvement. 

 

4. Question du public 

Aucun public 

 

5. Révision du procès-verbal de l’assemblée générale de parents du 14 
septembre 2023 
Aucune modification au procès-verbal n’est nécessaire. 

 
 
6. Élection du représentant au comité de parents 

 
Madame Valérie Aubé propose sa candidature comme représentante au 
comité de parents et Madame Mélissa Tremblay se propose comme substitut. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 



 

 
 
 
 
 
CRE.23-24-03 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-04 
 

7. Élection à la présidence 

 
Madame Cara Rioux propose sa candidature comme présidente du conseil 
d’établissement. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
8. Élection à la vice-présidence 

 
Madame Catherine Gosselin propose sa candidature comme vice-présidente 
du conseil d’établissement. 
 

☒ Adopté à l’unanimité 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-06 
 

9. Élection au secrétariat 
 

Il est proposé de faire le secrétariat des rencontres à tour de rôle par tirage au 
sort. 
Les personnes suivantes sont choisies : 
Octobre : Nathalie Bernier 
Décembre : Valérie Aubé 
Février : Véronic Desrosiers 
Avril : Nathalie Roy 
Mai : Mélissa Tremblay 
Juin : Tommy Boucher 
 

☒ Adopté à l’unanimité 
 

 
10. Dates des séances du CÉ 2023-2024 
 

Madame Isabelle Bujold dépose une proposition de calendrier. Une 
modification est apportée pour tenir la dernière rencontre le 10 juin plutôt 
que le 17 juin. 
 

Madame Nathalie Bernier propose l’adoption du calendrier des séances avec 
la modification proposée. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
 
11. Visionnement des capsules 6 et 7 (formation obligatoire des membres des 

conseils d’établissement) 
 

Les deux capsules sont visionnées par les membres du conseil et les liens vers 
les autres documents et capsules sont transmis aux membres. 

 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-07 
 
 
 
 
 

 
12. Règles de régie interne du conseil d’établissement 
 

Madame Véronic Desrosiers propose l’adoption des règles de régie interne du 
conseil d’établissement. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

13. Déclaration d’intérêt des membres 
 

Les membres complètent le document qui est remis à la direction. 
  

  

 14. Budget du CÉ 2023-2024 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-07 

Madame Bujold explique au conseil que le budget annuel du conseil 
d’établissement est de 500$ ainsi que les utilisations qui peuvent en être 
faites. 
 
Madame Marie-France Allaire propose que le budget soit utilisé pour le 
remboursement des frais de garde des parents qui en feront la demande ainsi 
que pour un repas lors de la dernière rencontre du conseil, en juin. 
 
Si des sommes demeurent non utilisées à la fin, elles serviront à défrayer en 
partie le coût d’un projet déposé par l’équipe-école.   

 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 

  

  

 
 

15. Fonds à destination spéciale 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-08 

Madame Bujold présente l’état actuel du fonds à destination spéciale ainsi 
que les ajouts et retraits à ce fonds qui ont eu lieu l’an dernier. 
 
Il est convenu d’utiliser les sommes actuellement disponibles ainsi que celles 
qui seront accumulées en cours d’année pour le futur projet d’amélioration 
de la cour d’école ainsi que pour l’organisation d’activités pour les élèves. 
 
Monsieur Tommy Boucher propose l’adoption de cette utilisation du fonds à 
destination spéciale. 
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-09 
 
 
 
 
 

 

16. Sorties et activités 
 

Plusieurs activités et sorties planifiées par l’équipe-école sont présentées. 
 
Madame Nathalie Roy propose l’adoption des activités suivantes : 

• Atelier le Noël de Charlie 

• Pièce de théâtre Rolland Rollande 

• Pièce de théâtre Alice au pays des merveilles 

• Pièce de théâtre Delphine rêve toujours 

• Atelier Neurones atomiques cycle de l’eau 

• Musée Drouler’s 

• Pièce de théâtre Tonne de briques 

• Animations historiques en 4e année 

• Électrium 

• Pointe-à-Callières   
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-11 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-12 
 

17. Campagnes de financement 
 

La campagne de financement de vente de costumes d’Halloween est 
présentée par les membres de l’OPP. 
 
Madame Nathalie Roy propose l’adoption de cette campagne de financement.   

 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 

18. Modalités d’utilisation des équipements de l’école et des services de soutien 
administratif par l’OPP 

 

Les membres de l’OPP peuvent utiliser le service de secrétariat pour faire des 
photocopies ou écrire des lettres à envoyer par l’entremise de nos 2 
secrétaires.  

 

19. Projet éducatif - suivi 
 

Madame Bujold présente l’état d’avancement des travaux sur le projet 
éducatif et la consultation qui se tiendra lors de la prochaine rencontre du 
conseil d’établissement. 

 

 
20. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
 

Madame Poirier présente les changements qui doivent être apportés à notre 
plan de lutte afin de nous conformer aux modifications de la LIP. 
 
Madame Émilie Mailloux propose l’adoption du plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence avec les modifications présentées.   

 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 

 

21. Règles de régie interne du service de garde 
 

Madame Nathalie Bernier présente les changements qui doivent être 
apportés aux règles de régie interne du service de garde suite à la modification 
des tarifs qui nous a été transmise par le ministère.  
 
Madame Valérie Aubé propose l’adoption des règles de régie interne du 
service de garde avec les modifications présentées.   

 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
22. Levée de l’assemblée 
 

Madame Mélissa Tremblay propose la levée de l’assemblée à 20h14.   
 

☒ Adopté à l’unanimité. 
 
 

 

  
 

  

 
Cara Rioux, présidente      Isabelle Bujold, directrice  

 
  

 


